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Строители! Вступайте в соревнование 

за образцовый участок, добивайтесь повыше

ния всех производственных показателей.

А , ★ '★

Активнее участвовать Обязательства железнодорожников
в решении задач, 

стоящих перед трестом
22 мая состоялось отчетно-выборное со

брание парторганизации треста. На собра
нии с докладом о работе партийного бюро 
за период с апреля 1950 года по май 
1951 года выступил секретарь парторга
низации тов. Барвин.

Партийное едбрание отметило, что бюро 
за отчетный период проделало большую 
работу по мобилизации коллектива на вы
полнение плана строительно-монтажных 
работ, много внимания уделяло партийно- 
массовой и партийно-офгаиизационной ра
боте. Однако, как показали выступления 
в прениях, да и как указал сам доклад
чик, в работе партийного бюро было мно
го существенных недостатков. Одним из 
этих недостатков следует считать то, что 
партийное бюро слабо контролировало вы
полнение постановлений собраний и своих 
собственных решений. Мало привлекались 
к работе молодые коммунисты и кандида
ты партии, а помощь им оказывалась не
достаточная. Как отметило собрание в 
своем постановлении, партийное бюро слабо 
осуществляло руководство цеховыми орга
низациями, не проявило достаточной тре
бовательности к коммунистам, не повы
шающим свой политический и общеобразо
вательный уровень. Большие недостатки 
имелись и в области организации агита
ционно-массовой работы.

В своем постановлении партийное собра
ние наметило мероприятии по улучшению 
деятельности партийного бюро и всей пар
тийной организации. Собрание обязало но
вый состав партийного бюро и цеховые 
партийные организации в своей практиче
ской работе повседневно руководствоваться 
решениями X городской и XI районной 
партконференций, постановлениями 2 и 3 
пленумов Свердловского обкома ВКП(б). Со
брание предложило партийному бюро улуч
шить работу с молодыми коммунистами и 
особенно с кандидатами в члены ВКП(б). 
Для улучшения подготовки и проведения 
партийных собраний партийному бюро бы
ло рекомендовано подбирать в повестку 
дня вопросы, наиболее интересующие ком-

Молодой каменщик те®, Вахрушев рабо
тает в бригаде тов. Масленкова. Он си- 
стематичекжи добивается перевыполнения 
норм и сдает работу на отлично.

В ознаменование Всесоюзного сталин
ского дня железнодорожников коллектив 
железнодорожного цеха треста включился 
в социалистическое соревнование и взял 
на себя повышенные обязательства.

Железнодорожники треста обязались 
ежемесячно выполнять план оборота ваго
нов на 120 проц. Они дали слово пере
выполнить на 5 проц, план вывозки про
дукции Шарташского каменного карьера, 
не допускать простоя вагонов Министер
ства путей сообщения под разгрузкой и 
погрузкой свыше установленного времени. 
Месячный план по тонно-километрам кол
лектив решил выполнить на три дня

раньше срока, повысить производитель
ность труда до 125 километров и снизить 
себестоимость перевозок на 5 проц.

Для того, чтобы эти обязательства были 
выполнены, железнодорожникам нужна 
поддержка от коллективов предприятий и 
хозяйств треста. Нужно, чтобы руководи
тели строительных управлений и хозяйств 
своевременно подготавливали фронт для 
выгрузки поступающих материалов, обес
печили электрическим освещением разгру
зочные площадки в ночное время и т. д. 
Необходимо увеличить фронт выгрузки для 
продукции Каменного карьера, чтобы из
бежать таких возмутительных фактов, ко

У инициаторов соревнования за образцовый участок

За образцовую организацию труда
Машстрое!вцы приступили к возведению 

домов в 27 квартале по улице имени 
Сталина. Здесь, напротив районного рын
ка, будет построено три больших трех- 
этажных дома. Один из них, 36-квартир
ный дом, будет сдан в эксплоатацию в те
кущем тоду. Сейчас заканчивается бетони
рование фундамента под дом и начато со
оружение железобетонного перекрытия. С 
1 июня каменщики приступят к кладке 
стен. На этой строительной площадке есть 
все возможности вести работы передовыми 
методами, образцово организовать весь 
цикл работ. Около фундамента на специ
ально проложенных железнодорожных пу
тях смонтирован башенный кран и закан
чивается монтаж такого же второго крана. 
Строительство дома, обеспеченное мощными 
кранами, можно будет вести ускоренными 
темпами. При сооружении дома нужно бу
дет выполнить 1500 кубометров кладки. 
Этот большой об’ем работ мы думаем за
кончить к 15 августа, т. е. в течение по
лутора месяце®.

Для того, чтобы площадка с самого на
чала строительства имела образцовое со
стояние, приемка стройматериалов будет 
производиться в точном соответствии с 
проектом организации работ. На-дчях в 
местах складирования материалов будут 
установлены таблички с наименованием 
материала. Приемкой и выгрузкой материа
лов, прибывающих на участок, будет ру

гда продукция карьера подолгу не выгру
жается из вагонов. Нужно, чтобы строи
тельное управление в любое время дня и 
ночи могло принять грузы и оформить до
кументы приемки.

Руководители отдела снабжения треста 
должны более тщательно планировать от
грузку и направлять грузы в адрес треста 
с учетом существующих складов.

Железнодорожники треста уверены, что 
работники всех предприятий и хозяйств 
Свердловскпромстроя помогут им досрочно 
выполнить взятые обязательства.

А. КУНАВИН, 
и. о. начальника железнодорожного 

цеха.

ководить специально выделенный рабочий.
Для того, чтобы к концу текущего года 

выйти с достаточными заделами на про
грамму 1952 года, сейчас ведутся подго
товительные работы по закладке домов, 
которые будут сданы в эксплоатацню в 
следующем году. Рядом с 36 -квартирным 
домом уже подготовлен котлован для угло
вого 55-квартирного дома. Для закладки 
фундамента этого дома организована работа 
бетонщиков во вторую смену. На этой же 
площадке заканчивается рытье котлованов 
под 18-квартирный дом по улице имени 
Калинина. Земля, вынимаемая экскавато
ром, грузится в автосамосвалы и выгру
жается на площадке в соответствии с пла
нировочными отметками. С левой стороны 
36-квартирного дома автоеамосвалы ссы
пают грунт для резерва, который потре
буется при подсыпке фундаментов и со
оружении газонов.

Всего мы должны до осени заложить 
фундаменты шести домов, из них: один дом 
на 55 квартир, один на 53 квартиры и 
четыре 18-квартирных дома, что состав
ляет шесть тысяч квадратных метров жи
лой площади.

Коллектив прорабского участка, кото
рым я руковожу, явившийся инициатором 
соревнования за образцовый участок, с 
первых дней работы в 27 квартале борет
ся за образцовую организацию труда.

М. КУГЛЕР, прораб. '
мунистов. Были намечены и другие меры 
по усилению контроля за учебой коммуни
стов, за хозяйственной деятельностью, за 
собственным строительством и т. д. Боль
шое внимание в решении было уделено во
просам руководства профсоюзной и комсо
мольской организациями.

Собрание избрало новый состав партий
ного бюро, В него вошли тт. Архипов, 
Барвин, Горохов, Ендржеевский, Заикин, 
Калиновская, Лерман, Садовников и Хар
ламов.

Сразу же после окончания 'Собрания со
стоялось первое заседание нового состава 
партийного бюро. На этом заседании се
кретарем партбюро был избран тов. Бар- 
вин, а его заместителем то®. Харламов.

Сегодня в газете мы публикуем ряд вы
ступлений коммунистов на отчетно-Выбор
ном собрании. Все эти выступления гово
рят о том, ЧТо партийное бюро должно 
улучшить свою работу, что партийная 
организация должна более активно участ
вовать в решении задач, стоящих перед 
тростем.

Коллектив руководимого мной участка с 
каждым днем добивается все новых успе
хов в соревновании за приведение участка 
в образцовое состояние. В мае по сравне
нию с апрелем значительно улучшилось 
выполнение графика работ. На каждую пе
делю задание бригадам дается с учетом 
превышения графика на 10—15 проц. И 
практика показывает, что такой усилен
ный графи® систематически выполняется. 
В результате участок значительно Пере
крывает план. Следует отметить, что в 
этом месяце по сравнению с апрелем зна
чительно улучшилось качество малярных 
работ. Отделка дома № 16 заслуживает 
более высокой оценки, чем отделка в ранее 
сданных домах №№ 12, 13. Это явилось 
результатом того, что мастера стали Пред'* 
являть более серьезные требования к Ма
лярным работам, а маляры и особенно 
бригадиры и. Стуков й ШевкопЛЯС с 
большей ответственностью стали огноеить* 
ся к норучешвому делу.

НОВЫЕ УСПЕХИ
Коллектив участка взял обязательство 

сдать в эксплоатацию дом № 16 до 
1 июня, однако строителей задерживают 
монтажники. До сих пор не произведена 
опрессовка 'Водопровода в доме, а следова
тельно, не сделана и термоизоляция труб, 
что, в свою очередь, тормозит окончание 
малярных работ. До сих пор не решен во
прос о подключении дома к' центральной 
водопрввдной сети, затяжка с решением 
этого вопроса может сорвать своевремен
ную сдачу дома в эксплоатацию.

Вступая в соревнование за образцовый 
участок, строители брали обязательства 
бороться за экономию строительных мате
риалов. Мы еще не добились экономии, но 
следует заметить, что расход таких ма
териалов, как алебастр и Цемент, уже 
значительно сократился за счет того, что 
прибывающий на участок Цемент и але
бастр в обязательном порядке принимаются 
мастером или прорабом по об’ему, в ре
зультате чего перестали иметь место слу

чаи недогруза. На участие введен строгий 
учет расходования этих ценных материа
лов. Штукатуры получают алебастр толь
ко в том количестве, какое необходимо для 
выполнения данного об’ема работ. Если в 
прошлые месяцы при случаях недогруза 
цемента и при бесконтрольном его расхода, 
вании на участке уходило цемента по 15— 
17 тонн, то в мае месяце на тот же об’ем 
работ израсходовано только около 13 тонн 
цемента. Значительное снижение расходо
вания алебастра достигнуто в результате 
широкого применения механизированного 
метода штукатурки известковым раствором. 
Это дало увеличение степени механизации 
отделочных работ. А освоение производ
ства штукатурных работ машиной ПШ-1 
повысило степень механизации до 85 проц.

По предварительным данным, в мае 
лучше обстоит дело с выполнением плана 
по выработке на одного рабочего, и ио 
предварительным подсчетам можно заявить 
о том, что участок добьется в этом ме
сяце выполнения плана по выработке.

В. ЛЯНСНОРУНСКИЙ, 
_ . ___ прораб.



Выше уровень партийной работы!
(С собрания парторганизации треста)

Добиваться укрепления 
трудовой дисциплины

(Из выступления тов. СОКОВА)
В работе строительного управления За

вод-строй очень много недостатков. На 
большинстве строящихся ой’ектов плохо 
организован труд рабочих,- часто бывают 
перебои с материалами, некоторые мастера 
плохо выполняют порученные им обязан
ности. Из-за того, что мастера не борют
ся за укрепление трудовой дисциплины на 
производстве, на строительстве 20-го квар
тала, например, многие рабочие уходят с 
работы, когда им вздумается. Молодежь 
то и дело бегает в магазин за булками 
или за мороженым, теряя драгоценное вре
мя. Все это делается на глазах мастеров 
тт. Розенбаум и Зинина, но они как будто 
и не замечают. Эти мастера нетребо
вательно относятся к своим подчинен
ным и большую часть времени просижи
вают в конторке. Следствием бесконтроль
ности мастеров является частый брак в 
работе. Так, например, бригада каменщи
ков то®. Моцарь выложила стены домов с 
отклонением в углах на 18—20 сантимет
ров. Мне кажется, что здесь видна и пло
хая работа партийной организации Завод- 
строя. Ведь на участке нет ни одного ру
ководителя-коммуниста. Там же, где руко
водят работой коммунисты, дело обстоит 
значительно лучше. Взять хотя бы уча
сток тов. Беззубова.

Конкретнее руководить 
работой цеховых 

организаций
(Из выступления тов. МИХЕЕВА)

Очень редко руководители партийного 
бюро точно так же, как руководители 
цостройкема, бывают на строительных 
участках и в цеховых партийных органи
зациях. Поэтому они не всегда знают о 
положении дел на строительстве, а ведь 
после об’единения строительного управле
ния Завод-строй и Капстрой положение дел 
на строительстве значительно ухудшилось. 
Штукатуры по две недели занимаются 
разными работами из-за отсутствия изве
сти, строительные работы в 20-м квартале 
почти прекратились и т. д. Мне кажется, 
что секретарь партбюро и его члены дол
жны чаще бывать на стройках и оказы
вать конкретную помощь цеховым партий
ным организациям в решении производст
венных вопросе®.

Одним -из решающих факторов повы
шения производительности труда является 
непрерывный технический прогресс произ
водства, внедрение передовой технологии, 
механизации трудоемких процессов, все
мерное использование техники, которой 
оснащен пащ трест. В решении этой зада
чи большая роль принадлежит рациона
лизаторам и изобретателям, новаторам 
производства. Для того, чтобы рационали
заторская работа била ключом, нужно, 
чтобы администрация подразделений тре
ста систематически помогала и направляла 
деятельность новаторов «а решение самых 
неотложных задач.

Однако следует -сказать, что 'многие глав
ные инженеры и исполнители по БРИЗу 
уделяют мало (внимания молодым рацио
нализаторам, не направляют их внимание 
на разрешение актуальных вопросов.

До сих пор в стройуправлении Завод- 
строй, где .исполнитель по БРИЗу тов. 
Криниц, 'рационализаторская деятельность 
рабочих проявляется крайне слабо. Дело в 
том, что тов. Криниц работой БРИЗа за
нимается от случая к случаю. Он забросил 
рационализаторские дела, ссылаясь на от
сутствие времени. И эта важная работа 
пущена -на (Самотек.

В Заводстрое совершенно не проводится 
раз’яснительная работа среди строителей. 
Тов. Криниц редко бывает на участках, а 
главный инженер Заводстроя тов. Лабухин 
не считает своим долгом заниматься улуч
шением работы бюро рационализации -и 
из обретател ьст.в а.

Поступающие предложения здесь рас
сматриваются с большой задержкой, про
токолы заседаний комиссии по рационали-

Повседневно заниматься вопросами качества

Одной из важных задач в работе пар
тийной организации Заводетроя является 
борьба за повышение качества. Недавно 
мы провели открытое партийное собрание 
с (привлечением широкого актива стаха
новце® и беспартийных руководителей, 
где обсуждался вопрос о качестве работ в 
20-м квартале. Надо сказать, что качество 
здесь никуда негодное.

Доклад сделал тов. Сиякае®, хотя обя
зан был бы докладывать то®. Григорьев— 
главный (виновник допущенного брака. 
Низкое качество работ в Заводстрое и на 
других объектах, в частности на участ
ке тов. Кушнарева и на строительстве 
36-квартирного дома. Это скоростная 
стройка. Прорабу коммунисту тов. Гри
горьеву и мастеру тов. Осипову доверили 
почетное дело — руководство скоростным 
строительством, а эти товарищи, не следят 
за качеством.

Больше внимания механизации строительства
(Из выступления

За отчетный период работы партийного 
бюро машинопрокатная .база, треста рабо
тала неудовлетворительно. Да и сейчас де
ла не улучшились. Вопросам механизации 
сейчас, в нашей стране уделяется много 
внимания, а в тресте много высоко - 
пр о изв од ител ьны х ме ханизмов йен ользу ет - 
ся с неполной загрузкой. Например, 
мощные тракторные, погрузчики делают в 
10 раз меньше того, что они могли бы 
сделать, только из-за того, что они не 
обеспечиваются автомашинами.

Большие затруднения машинопрокатная 
база имеет не только с транспортом, но и 
с запасными частями. В тресте считают 
машинопрокатную базу второстепенным,

Нужна действенная
(Из выступления

Партийное бюро мало внимания уделяло 
вопросам расширения собственной произ
водственной базы. В результате строи
тельство цеха сборного железобетона, ле
сопильного цеха и других фактически за- 
морожено. До сих пор не выполнены стро
ительным управлением Машстрой работы 
по сооружению сарае® и печей кирпично
го завода и некоторые другие работы.

Партийное бюро никак не реагирует на 
решения и протоколы цеховых партийных 

*

На собрании также выступили комму-. чиненая, Лерман. В заключение выступил 
кисты тт. Авдеев, Расторгуев, Чу-пшев, за-ведующип отделом городского хозяйства 
Уряшев, Пустоюмехов, Фильковский, Ку-! горкома ВКП(б) тов. Бородулин. )

Здесь забыли о рационализации

Тов. Криниц забросил рационализатор
ские дела, редко бывает «а строительных 
Участках, совершенно не проводит среди 
строителей ра-з’яснительной работы по ра
ционализации. Он слишком занят, у него 
нет времени.

зациц в управление треста не высылают
ся. Прошло -около пяти месяцев с начала 
года, а протоколы и акты внедрения ра
ционализаторских предложений не оформ
ляются. Такое игнорирование рабочих 
предложений можно считать зажимом 
творческой активности масс'

(Из выступления тов. ЗАИКИНА)
Меня возмущает отношение тов. Гри

горьева, который нрямо заявил, что дома, 
построенные в 20-м квартале, сооруже
нием которых он руководил, сделаны
очень -плохо. Тов. Григорьев — инженер, 
он очень высокого мнения о себе и не 
желает считаться ни с рабочими, ни с 
общественными организациями. Когда я 
его попросил провести рабочее собрание, 
он на этом собрании не остался, а. ушел 
по личным делам.

Партийная организация Заводстроя на
чинает вести самую упорную борьбу с 
бракоделами. Я думаю, что и партийному 
бюро треста нужно сейчас особое внима
ние уделить вопросам повышения качест
ва строительства. Мы должны сдавать до
ма только с оценкой хорошо и отлично, 

без недоделок.

тов. ВАРКАН)
подсобным предприятием и не уделяют ей 
серьезного внимания. Сегодня три-четыре 
экскаватора большой мощности находятся 
и ремонте, и коллектив машинопрокатной 
базы не может быстрыми Темпами 'прово
дить этот ремонт только из-за того, что 
для этого нет необходимых материалов.

Отдел снабжения треста не обеспечивает 
машинопрокатную базу материалами, да и 
не все работы мы можем выполнить в 
наших условиях. Между там, ремонтно-ме
ханический завод всячески увиливает от 
выполнения иаш-пх заказов.

Я думаю, что новый состав партийного 
бюро уделит больше внимания вопросам 
использования механизмов.

помощь партбюро
тов. ГОРОХОВА)
организаций, хотя эти решения мы акку
ратно посылаем партийному бюро. Неко
торым секретарям цеховых организаций, в 
частности мне, нужна действенная помощь 
от партийного бюро, а такой помощи нет. 
Секретарь партбюро тов. Барвин очень 
редко бывает в нашей партийной органи
зации, для того, чтобы познакомиться 
поближе с ее работой, указать -на ошибки 
секретаря, подсказать ему, как лучше- ор. 
ганизовать работу организации.

☆ *

Партийные, комсомольские и профсоюз
ные организации Заводстроя должны до
биться (самого чуткого отношения к разбору 
рационализаторских предложений рабочих 
и быстро внедрять их в -производство.

Не лучше организована работа по рацио- 
нализации на деревообделочном комби
нате.

Более двух месяцев тому Назад слеса
рем ДОКа тов. Мамчурам было внесено 
предложение по механизации подачи бре
вен к балансированной Пиле, для распи
ловки на шашку. Предложение было по
дано для заключения главному механику 
комбината производственных предприя
тий -тов. (Позднякову. У него оно пролежа
ло немало времени и было возвращено 
автору для доработки.

Тов. Мамчур предложил новый вариант 
подачи бревен, но и после этого выше
указанное предло‘жение осталось в стадии 
замерзания, хотя при его применении мож
но было бы высвободить на производстве 
одного человека, .занятого на подаче бре
вен. Такому беспечному отношению от
дельных руководителей должен быть по
ложен конец. Для того, чтобы рационализа
ция и изобретательство нашего треста бы
ли на- высоком уровне, нужно вести боль
ную -воспитательную работу среди молоде
жи, ‘надо организовывать наглядную агита
цию и обмен опытом рационализаторов.

В технической библиотеке нашего тре
ста имеется много интересной литературы, 
которая могла бы натолкнуть изобретате
лей и рационализаторов треста! на реше
ние новых задач, на новые усовершен
ствования -и изобретения.

М. ЛЕБЕДЕВ,

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Повысить качество шлакоблоков». Под 
таким заголовком в газете № 28 от 18 ап- 
р'еля -был 'напечатан материал (рейдовой 
бригады стенгазеты -«.Вперед». Члены рей
совой бригады наметили конкретные меро
приятия для (повышения качества шлако
блоков. Редакция получила ответ главного 
инженера комбината 1произ(водст1венных 
предприятий тов. Мотылева о том, как 
выполняются мероприятия, ‘намеченные рей
довой бригадой. Тов. Мотылев сообщил 
следующее.

По тресту издан специальный приказ о.б 
улучшении качества (продукции завода 
железобетонных изделий и, в частности 
шлакоблоков. Приказом намечен целый ряд 
мер по улучшению работы цеха шлакобло
ков. Так, запрещен отпуск (продукции, не 
соответствующей ГОСТу; предложено внед
рить технологические карты, упорядочить 
дозировку и т. д.

Недавно станки цеха шлакоблоков при
ведены в порядок, а на шлакомастерсиой 
установлен резервный станок. В цехе шла- 
кюбл-оков при получении -нового (станка 
будет сделан перемонтаж. «Прбмстрой- 
проект» заканчивает разработку проекта 
-реконструкции склада цемента цеха шла
коблоков. ' '

Для -более строгого контроля за исполь
зованием цемента .бункера, где хранится 
цемент цеха шлакоблоков, закреплены за 
сменными мастерами. Полы в фор(мовоч- 
ном цехе отремонтированы. -Стеллажи из- 
готовл(ены1, однако, заказ на поддоны ре
монтно-механическим заводом до сих пор 
не .выполняется из-за отсутствия металла.

В результате проведения перечисленных 
и ряда других мероприятий качество шла- 
коблокюв за (последнее время улучшилось. 
Об этом -свидетельствует и -заявление ра
ботников строительных управлений.

* * *
«Улучшить условия труда». Под таким 

заголовком в газете № 24 было, опублико
вано письмо 'рабочего Заводстроя тов. Бе
лоус. Отвечая на выступление газеты, 
главный инженер тов. Лабухин сообщил, 
что растворонасос из подвального поме- 
щения убран.

* * *
«Нет борьбы за качество». Озаглавлен

ный так материал был помещен в газете 
№ 24. В нем, как и в нескольких других 
материалах, говорилось о 'низком качестве 
работ на участке заводстроя, руководимом 
тов. Кушнаревым. Тов. Бабухин сообщил, 
что на участке проведено совещание, на 
котором обсуждались вопросы борьбы за 
повышение качества. За уклонение от вне
дрения метода взаимного контроля и до
пущение брака в работе приказом по 
управлению наложено административное 
взыскание на тов. Кушнарева и прораба 
тов. Додона. После заключения эксперта 
за нанесенный предприятию материальный 
ущерб будет взыскано с виновных.

* * *
В газете № 32 было опубликовано 

письмо в редакцию плотника тов. Кон
дратовича. Отвечая на запрос редакции, 
тов. Лабухин сообщил, что (приняты необ
ходимые меры, получено 100 ножовок, не
сколько десятков напильников и стамесок.

в * *
«Улучшить культурно-массовую работу 

среди строителей». Под таким общим за
головком в газете № 34 от 16 мая было 
опубликовано .несколько материалов, рас
сказывающих о недостатках, имеющихся 
у нас в тресте.

Председатель построечного комитета 
тов. Енд-ржеевский в ответ на запрос ре
дакции сообщил, что построечный комитет 
-провел специальное совещание, -на котором 
обсудил материалы газеты. Совещание 
вынесло следующее решение:

1. (Проводить ежемесячно, не менее Двух 
лекций в клубе и шести читок, бесед, лек
ций в общежитиях, где нет воспитателей.

2. Просить комитет ВЛКСМ треста со
зывать не позднее 25 числа каждого' ме
сяца совещания клубных работников и 
воспитателей общежитий, для согласования 
и установки единого плана культурно-мас
совой работы,

3. Организовывать не менее одного мо
лодежного вечера в месяц и не менее од
ного производственно-технического в два 
месяца и другие мероприятия.

Совещание отметило, что комитет ком
сомола треста очень мало внимания уде
ляет вопросам культурно-массовой работы 
среди молодежи.

Адрес редакции: шоссе УЗТМ, 2-й кило* 
метр, здание Управления треста Све®и- 
ловскпромстрой. Тел. Д1-95-90, доб. 52.
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